

Vos questions / nos réponses

## Drogue

Par [Klehyia](#) Postée le 09/07/2024 10:11

Bonjour mon fils de 19 ans de drogue et aire les rues je ne sais plus quoi faire

---

**Mise en ligne le 10/07/2024**

Bonjour,

Nous sommes très sensibles à votre sentiment d'impuissance. En tant que parent, on peut vite se sentir dépassé par la situation.

Nous n'avons pas de détails concernant la situation de votre fils (ce qu'il consomme, depuis quand, s'il a des ami-e-s et des projets...). Cela nous permettrait de pouvoir mieux vous aiguiller.

Nous vous proposons de recontacter notre équipe par le biais de la ligne d'écoute, ouverte tous les jours sans exception entre 8h et 2h: au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit). Ce serait l'occasion d'échanger autour de ce que vous traversez, et de pouvoir réfléchir ensemble à des pistes concrètes pour aider votre fils, ou vous soulager.

En attendant, nous ajoutons en bas de page l'article de notre site internet consacré à la consommation d'un enfant.

Nous vous envoyons tous nos encouragements.

Bien cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [J'ai découvert que mon enfant se drogue](#)

